



Bericht vom 09.02.2023 in der BNN SPORT LOKAL

Ausgabe Nr. 33 **19**

DREI FRAGEN ZUM THEMA SPRINTERMEETING



Beim Sprintermeeting in Bruchsal messen sich Schwimmer aus der Region. Uschi Balduf (Foto: Balduf) vom Bruchsaler Schwimmverein verrät, was die Besucher erwartet.

„Spannende Wettkämpfe“

Worauf können sich die Zuschauer freuen?

Balduf: Auf spannende Wettkämpfe! Wir sind froh, dass das Event nach zwei Jahren Corona-Pause endlich wieder stattfinden kann. Am Samstag (9 Uhr) geht es im Sasch-Hallenbad los, Ende ist gegen 17 Uhr. Eine Besonderheit ist die Konzentration der Wettkämpfe auf die 50-Meter-Kurzstrecken. Über die 100-Meter-Freistil-Distanz wird ein Sprinterkönig und eine Sprinterkönigin gekürt. Ein weiteres Highlight ist der Wettbewerb um die Jubiläumsstaffeln mit je drei Schwimmern zum 75-jährigen Bestehen unseres Vereins. Auch für die Bewirtung ist gesorgt: Es gibt Maultaschen, belegte Brötchen, Getränke, Kaffee und Kuchen.

Wie viele Sportler sind dabei?

Balduf: 240 Schwimmerinnen und Schwimmer sind gemeldet, die jüngsten sind Jahrgang 2015. Einige schwimmen mehrere Wettkämpfe – insgesamt haben wir 960 Meldungen. Es werden überwiegend Schwimmer aus Vereinen der Region Mittelbaden gegeneinander antreten. Auch Schwimmer aus Bruchsal sind dabei. Unsere Hoffnungen ruhen auf Minna Heusermann und Louis Lorenz.

Wie laufen die Vorbereitungen?

Balduf: Das meiste ist schon erledigt: Wir haben Getränke bestellt, Kuchenspenden und Bierbankgarnituren organisiert. Außerdem haben wir eingeteilt, welcher Schwimmer wann und auf welcher Bahn schwimmt, nachdem die Vereine ihre Teilnehmer gemeldet haben. Am Samstagmorgen starten wir um 7 Uhr mit dem Aufbau. Wir müssen die Leinen einziehen und die Treppe im Schwimmbecken ausbauen, damit alle Bahnen nutzbar sind.

*Das Gespräch führte
Marie Orphal*

Auszug aus der BNN
Ausgabe 33 Seite 19
vom Donnerstag, den 09.02.2023